

### **Die FWG Obrigheim informiert:**

Am 18.09.2019 fand die erste Sitzung des Haupt-und Finanzausschusses statt. Dabei wurden folgende Punkte behandelt und einstimmig beschieden:

- Die Neuerstellung der Homepage von Obrigheim wurde beschlossen. Grund ist das veraltete Template der Homepage.  
Die Homepage wurde des Öfteren bereits gehakt.
- Es sollen Angebote zur Installation einer Entkalkungsanlage für den Rosengarten eingeholt werden.

Wir haben für Sie unter dem Punkt „Aktuell“ auf unserer Homepage die Besetzung der Ausschüsse sowie die Besetzung des Gemeinderats veröffentlicht.

Somit können Sie sich direkt bei einem Anliegen mit den Ausschussmitgliedern in Verbindung setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Tilo Schwarz

1. Vorsitzender der FWG Obrigheim e.V.